



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25927

11/01/2018

69031

**AUTOR/A:** SORLÍ FRESQUET, Marta (GMX)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que desde un punto de vista técnico, hay que considerar el hecho de que el Aeropuerto de Castellón se encuentra a unos 30 km al norte del municipio de Castellón y a 10 km de la línea ferroviaria más próxima, la línea Castellón-Tarragona.

El desarrollo de una actuación como la planteada por Su Señoría requeriría un estudio técnico previo que determine si dicho servicio resulta el más adecuado para la mejora de la oferta conjunta de transporte de manera que se satisfagan las necesidades de movilidad de la población.

Madrid, 17 de abril de 2018